

Franziskusfeier in Teisnach

Neuaufnahmen und feierliche Versprechen beim III. Orden

Groß war die Freude bei den Mitgliedern des OFS (ordo franciscanus saecularis) bei der diesjährigen Franziskusfeier. Zum einen konnten zwei neue Mitglieder aufgenommen werden, zum anderen waren sechs Brüder und Schwestern bereit, das feierliche Versprechen abzulegen um sich auf Lebenszeit der franziskanischen Ordensfamilie zu verbinden. Franziskanerpater Marek vom Kloster Bogenberg übernahm die Festpredigt, anschließend legten die Bewerber einzeln ihr Versprechen vor der Vorsteherin Anna Niedermeier ab, zwei langjährige Ordensmitglieder standen ihr dabei als Zeugen zur Seite. Ein weiterer Grund zur Freude war die Stiftung einer Franziskusfigur für den Versammlungsraum im Pfarrheim. Im Rahmen der diesjährigen Franziskusfeier erhielt die Statue von Pfarrer Tobias Magerl den kirchlichen Segen.

Bilder: Hans Tremel



Pfr. Tobias Magerl segnet die Franziskusfigur



Festprediger Pater Marek vom Bogenberge



Große Freude nach der Aufnahmefeier bei Vorsteherin Anna Niedermeier (vierte von links) und den Geistlichen Pfr. Tobias Magerl und P. Marek (6. und 7. von links)



Vorsteherin Anna Niedermeier mit der neuen Franziskusfigur